



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Markus Rinderspacher, Dr. Simone Strohmayr, Ruth Müller, Annette Karl SPD**

Drs. 18/9785, 18/11122

Frauen vor Gewalt schützen: Istanbul-Konvention als EU-Richtlinie

Der Landtag unterstützt die Istanbul-Konvention des Europarats, durch die sich die Unterzeichnerstaaten verpflichten,

- a) Frauen vor allen Formen von Gewalt zu schützen und Gewalt gegen Frauen und häusliche Gewalt zu verhüten, zu verfolgen und zu beseitigen;
- b) einen Beitrag zur Beseitigung jeder Form von Diskriminierung der Frau zu leisten und eine echte Gleichstellung von Frauen und Männern, auch durch die Stärkung der Rechte der Frauen, zu fördern;
- c) einen umfassenden Rahmen sowie umfassende politische und sonstige Maßnahmen zum Schutz und zur Unterstützung aller Opfer von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt zu entwerfen.

Der Landtag fordert die Staatsregierung auf, in geeigneter Weise darauf hinzuwirken, dass

- auf europäischer Ebene einheitliche Schutzstandards in den Bereichen Prävention, des Opferschutzes, der Strafverfolgung und einer grenzüberschreitenden Zusammenarbeit geschaffen werden, um Gewalt gegen Frauen und häusliche Gewalt zu verhindern und zu eliminieren,
- die Inhalte der Istanbul-Konvention als entsprechende EU-Richtlinie eingebracht werden.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident